



Presseinformation

Nr. 260 / 2012

Kiel, Mittwoch, 4. Juli 2012

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Gesundheit / Tarifkonflikt Helios

Anita Klahn: Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind das Wertvollste

Zur Einigung beim Tarifkonflikt bei Helios sagt die gesundheitspolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind das Wertvollste, was die Klinik hat. Insbesondere vor dem Hintergrund des sich abzeichnenden Fachkräftemangels ist das Verhalten von Helios gegenüber den eigenen Mitarbeitern völlig unverständlich. Die jetzt erreichte Einigung war überfällig. Sie ist richtig und wichtig für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, aber auch für den Gesundheitsstandort Schleswig-Holstein.

Es bleibt jedoch ein bitterer Nachgeschmack. Durch dieses Vorgehen hat Helios selbst Ressentiments gegen private Klinikbetreiber geschürt und der Gesundheitswirtschaft einen Bärendienst geleistet. Der Vertrauensverlust ist groß. Irritationen zwischen den Mitarbeitern und der Konzernleitung bleiben bestehen. Gegenseitiges Vertrauen muss jetzt langsam wieder gewonnen werden. Nur so können gute Leistungen für die Patientinnen und Patienten auch in Zukunft erbracht werden.“

www.fdp-sh.de